

Catalina Álvarez
cronica@diariollanquihue.cl

Este lunes se dieron a conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), marcando un hito clave en el proceso de admisión 2025 a las universidades chilenas.

La evaluación, que reemplazó hace dos años a la Prueba de Selección Universitaria (PSU), ha tratado de ajustarse para medir con mayor equidad la competencia de los estudiantes, incorporando pruebas específicas y nuevas estrategias enfocadas en reducir brechas educacionales y promover la inclusión, además de rendirla dos veces al año.

Entre la PAES de invierno y la regular, se inscribieron 301.854 personas, la cifra más alta para un proceso de postulación centralizado históricamente. De ellos, 23.310 lo hicieron en ambas fechas.

DATOS REGIONALES

En la Región de Los Lagos, un total de 15 estudiantes, que obtuvieron puntaje nacional (mil puntos), fueron reconocidos por el Ministerio de Educación, con "Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE)", lo que significa que además de alcanzar el máximo puntaje, cumplieron con algunos requisitos exigidos en las cuatro categorías que conforman las DTE, como Situación de discapacidad, Pueblos originarios, Territorios y Modalidad de enseñanza.

Hubo, además, un total de 13.427 inscritos, quienes pudieron rendir la PAES en 23 sedes y 44 locales. Pero, hubo sólo un 86% de asistencia, lo que equivale a 11.491 interesados.

De ellos, un total de 10.389 personas de la región están habilitadas para postular centralizadamente a las universidades adscritas al Sistema de Acceso. En el proceso 2024, a la misma fecha, había 10.060 personas habilitadas.

Un hito en la región fue el debut de una nueva sede PAES en Frutillar, la primera de la comuna, en el Liceo Ignacio Car-

Educación reconoce 15 trayectorias educativas en la Región de Los Lagos

PRUEBA PAES. Colegios celebran a estudiantes destacados y más de diez mil personas están habilitadas para postular a las universidades adscritas al Sistema de Acceso.

11.491

postulantes rindieron la PAES en la Región de Los Lagos, es decir, un 86% de los 13.427 inscritos.

9

de enero finaliza el período de postulación; mientras que el 20 de enero, se conocerá el proceso de selección,

rrera Pinto, el que se sumó a las 43 existentes.

El seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez, resaltó la cantidad de postulantes que rindieron sus pruebas en la región, así como a quienes lo hicieron por primera vez en Frutillar. A ello sumó que entregaron 15 trayectorias educativas en la región, quienes serán contactados para reunirse y oficializar ese reconocimiento.

Gómez invitó a postular e informarse "y a quienes no les fue como esperaban, les recordamos que se realiza la PAES de invierno y que hay más posibilidades".

PUNTAJE MÁXIMO

Dael Bohle, egresado de cuarto medio del Instituto Alemán de Puerto Montt, es uno de los seis puntajes máximos de su colegio, en la prueba de Competencia Matemática 1 (MI).

Reconoció que esperaba que le fuera bien, pero no imaginaba ese resultado. Como jugador de voleibol, destacó que es posible rendir en lo deportivo y lo académico a la vez. "Si alguien quiere complementar los estudios con el deporte, lo



AUTORIDADES JUNTO AL EQUIPO DIRECTIVO Y ESTUDIANTES DEL LICEO IGNACIO CARRERA PINTO, PRIMERA SEDE DE RENDICIÓN PAES DE FRUTILLAR.

Fechas de postulación y de matrícula

● Hasta las 13 horas de este jueves 9 estará activo el proceso de postulación centralizada. El 20 de enero, al mediodía, se sabrá los resultados del Proceso de Selección. El 21 de enero inicia el Proceso de Matrícula para los convocados del primer período. Mientras que el jueves 23 finaliza el primer Período de Matrícula; del 24 al 30 se habilitará un segundo período.

mejor que puede hacer es organizarse y darse los tiempos para entrenar y estudiar. Se pueden lograr ambas cosas", expuso el joven, quien desea estudiar Ingeniería.

Catalina Yáñez, también del Instituto Alemán, obtuvo el máximo puntaje en la prueba MI, mientras que en Ciencias

sólo erró en una pregunta, alcanzado 930 puntos. Aspira a estudiar Medicina en Santiago.

María Beatriz Sandoval, del mismo colegio, otro puntaje máximo en MI, piensa estudiar Medicina en Concepción. Contó que asistió a un reconocido preuniversitario que le fue de gran ayuda para su prepara-

ción, pero también se atribuye el mérito de haber sido muy constante en el estudio de las matemáticas. "Trataba de hacer guías y ejercicios, al menos 20 minutos por día", comentó.

En el American School de Puerto Montt hubo dos punta-

jes nacionales, también en la MI. Se trata de los alumnos Bárbara Hernández Agüero y David Almonacid Pillancari.

El Colegio San Mateo de Osorno, destacó a cuatro estudiantes con puntajes nacionales en la misma prueba. ☞